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Zusammenfassung

        
Das allergische Asthma ist eine immunologische Erkrankung, die durch entzündliche Veränderungen charakterisiert ist. Unterschiedliche Ansätze der Immunmodulation sind für die Erkrankung entwickelt worden. Bisher zugelassen und klinisch erfolgreich angewendet für die Behandlung werden die spezifische Immuntherapie SIT und die Gabe von monoklonalen Antikörper gegen IgE. Weitere Ansätze wie eine Modulation von T-Zellen, Hemmung von Effektorzytokinen oder Zellmigration sowie mikrobielle Adjuvantien sind sehr interessant, befinden sich aber meist noch im experimentellen Stadium.


      
        
Summary

        
Allergic asthma is an immunological disease characterized by certain inflammatory changes in the airways and the lung. Different approaches for immune modulation have been developed to treat this disease. Clinical approved immune modulators include the specific immune therapy (SIT) and treatment with monoclonal antibodies against IgE. Further approaches, like inhibition or modulation of T cell responses, inhibition of effector cytokines or inhibition of cell migration are very interesting but still in development and so far not established for treatment of patients.
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